



## A lire

# Les vignerons de Lavaux



Fin 2000, un acte de succession familiale a remis Bertrand Duboux au cœur des problèmes nés des initiatives «Sauvez Lavaux» et de l'inscription au Patrimoine mondial de l'Unesco. Un retour aux sources qui l'a confronté à la réalité du vignoble vaudois. Avec les vignerons, il lance un cri d'alarme pour dénoncer notamment les incohérences, la désorganisation, l'aveuglement, les excès et les délires des services de l'Administration vaudoise. Mais surtout pour tenter de sauver ce noble métier de la vigne dont l'avenir ne lui paraît plus assuré. C'est le nouveau combat d'un journaliste désormais reconverti. **SP**

Editions Slatkine,  
[www.slatkine.com](http://www.slatkine.com)